



En unos días más se iniciará la remozación del estadio River Plate, que será el escenario principal del próximo campeonato mundial de futbol de 1978 en Argentina. (Foto EFE).

## Ratifica el Nuevo Gobierno de Argentina que Hará el Mundial

BUENOS AIRES, 28 de abril (EFE).— En una semana más se iniciarán las obras de reforma del estadio de River Plate, que será el escenario principal del próximo Campeonato Mundial de Futbol, a celebrarse en este país en 1978.

El gobierno militar argentino, que preside el general Jorge R. Videla, no ha renunciado a la organización de ese evento sino que ha ratificado su deseo de hacerlo, según se desprende de unas declaraciones hechas en la ciudad de Córdoba ante una comisión de la FIFA por el general José Antonio Vaquero, interventor militar en esa provincia.

“Tanto las autoridades nacionales como las de intervención militar en Cór-

doaba están decididamente dispuestas a que el Mundial se realice en nuestro país”, ratificó Vaquero.

Estas fueron las primeras declaraciones que hizo el gobierno militar argentino desde que tomó el poder, el 24 de marzo pasado, que han sido ratificadas por otras autoridades.

Una comisión de la FIFA con el alemán Herman Heuberger al frente visitó recientemente los 6 estadios en que se realizará el Mundial y por el momento se desconoce el informe que rendirá al máximo organismo del futbol mundial.

En síntesis el país argentino ha sido tajante al afirmar: “Haremos el Mundial del siglo”.